

## クリスマスに向けての飾り作りがスタート!

12月より『クリスマス』に向け『クリスマスツリー』の制作がスタートしています!

様々なタイプを考えており、まずはツリーに飾るオーナメントの星作り挑戦している第一メンバー。折り紙で折ったパーツを数個組み合わせる1つの星に完成させるのですが、すでにたくさん星が完成している様子!

その中でも『昨日、ゆいのに作り方を教えてもらって覚えた! カンタンだった!』と小田ゆいのちゃん(1年)に作り方を教えてもらっていたのは岩城しおん君(1年)。完ペキに作り方をマスターしていました!

この他にもたくさんメンバーが『できた! 見て〜!』と様々な星を完成させていました!

また、折り紙で『ミニツリー』を作っていたのは仁木しゅんすけ君(3年)。『折り方、自分で考えた! こうやって...ここに入れるんよ!』と梶谷ともゆき君(1年)・山崎たくみ君(3年)に自分で考えたオリジナルな作り方を教える場面が印象的でした!

AMIでは25日(水)に『クリスマス会』を開催する予定なのでお楽しみに〜!

## 6年生チーム

### VS2〜5年生チーム

現在、公園でのドッジボールがかなりアツい! 毎日『15名』を超えるメンバーが集まり、ときには西メンバーも参加するなど、かなり盛り上がっている状況です。

3日(火)の出来事。この日は6年生メンバーの参加が多かったため『6・1年生チーム』VS『2〜5年生チーム』で試合を行うことに...!

試合開始前、指導員から『1〜5年生は来年のGドッジ大会のことも考えながら試合しよう!』と声をかけると『絶対に負けん!』と吉田しんたろう君(5年)。5年生メンバーを中心に円陣を組む姿が...!

一方、6年生メンバーは今夏の『Gドッジ大会』で優勝していることもあり、最高学年として負けられません!

実際に試合がスタートすると、それぞれのチームで良いプレーが連発! 結果は『2〜5年生チーム』の勝利!

また、この日は1年生の藤田かいき君・神崎そなた君・藤井かなた君の3人も参加しており、1年生メンバーもキャッチしたり、状況に応じてパス・アタックしたり、と以前よりも上達している姿が見受けられます。

これからもスキルアップ目指して頑張ってください〜!

## ハサミが

### 出っぱなしくなりました!

先日のお出来事。指導員に『なあなあ、ハサミが出しっぱなしになってた!』と持ってきたのは田中あきと君(4年)。

使えばなしのままになっていたハサミを見て教えてくれました。

『元の場所に戻しておいてほしい!』と指導員が伝えると『分かった!』とそのまま片付けてくれる姿がありました。

あきと君の気づきと行動に頼もしく感じた指導員でした!



## ベストオブベスト

### 11月編

11月の『ベストオブベスト』を発表します!

- 1年 小田ゆいのちゃん・田中さわちゃん
- 2年 中川えいしん君・田村みおちゃん
- 3年 小田ほのかちゃん・重安まあやちゃん
- 4年 ハケ代たくみ君
- 5年 土井ゆいと君
- 6年 神田なおちゃん・池本ほのかちゃん

今回は12名のメンバーが受賞されました。次回も期待しています! おめでとう!

## 12月生まれのお友達紹介

1日 兼田 まいな ちゃん  
1日 江原 こたろう 君  
3日 渡邊 いくま 君  
3日 池本 そうた 君  
4日 平田 まさゆき 君  
20日 東 ゆずな ちゃん  
30日 竹中 みあ ちゃん

### お誕生日

### おめでとう！

お誕生日会については  
24日（火）に行います！  
お楽しみに～♡

## 第2回 募集説明会



30日（土）は第2回募集説明会を開催しました！  
12月21日に第3回を開催する予定になっていま  
すのでどうぞよろしくお願ひ致します！

## ぱるノート紹介

きょうはふえをつくりました。木のふえです。じょうずにつくって よかったな っとおもいました。

2年 竹中 みあ

⇒ぜひ、お友だち・指導員にも見せてほしいです(^)!

.....  
今日はなおきとバウンティのキャラをレゴでつくってなおきとたたかった それで全ぜん しょうぶがつかなくて さいごに めちゃくちゃぐちゃになった めちゃたのしかった。

4年 ハケ代 たくみ

⇒上級生メンバーの遊びは少しくオリティーが高いです！室内遊びも盛り上がっている様子です！

.....  
プリンをおかわりけんでおかわりした。たくさんたべてうれしかった。

5年 大海 ゆうすけ

⇒先日、ゲットした「おかわり券」をさっそく使ったゆうすけ君！喜んでもらえて良かったです！

## AMIホームページ & Facebook

### 毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●11月25日(月)に5年生の逸見まこと君の「ポロシャツ(140cm)」が紛失しております。すでに指導員からご連絡している保護者さまもいると思いますが…まだ見つかっていない状況です。今一度、お家でのご確認をお願いいたします。

また、衣類だけに限らず、入れ間違い等がありましたら、スタッフまでお知らせください。紛失防止のためにも全ての持ち物に名前の記入をお願いいたします。